
Un camping pleine nature en Haute-Savoie
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Nos services / Facilities

Des hébergements tout confort jusqu'à 6 personnes, un grand gîte familial et des
emplacements de campings spacieux ensoleillés ou ombragés avec un accès à l'eau et
l'électricité. — Comfortable accommodation for up to 6 people, a large family gîte and
spacious sunny or shady camping pitches with access to water and electricity.

Nos hébergements  / Our accomodations

Le Relais du Léman est un camping 3* familial de 3,5 ha et 140 emplacements, près de la
frontière suisse et du joli village d'Yvoire, entouré de belles montagnes, à 800 mètres du Lac
Léman, entre Genève et Thonon-les-Bains. Notre camping vous offre un cadre exceptionnel,
une piscine découvrable pour profiter au mieux de la baignade par tous les temps, de grands
emplacements de 100 m2 tous délimités et ombragés; des chalets de locations et mobil
homes confortables, des aires de jeux, un snack bar et des animations en plein été.

Le Relais du Léman is a 3* family campsite with 3.5 hectares and 140 pitches, close to the
Swiss border and the pretty village of Yvoire, surrounded by beautiful mountains, 800 meters
from Lake Geneva, between Geneva and Thonon-les-Bains. Our campsite offers you an
exceptional setting, a swimming pool that can be uncovered to make the most of swimming
in all weathers, large 100 m2 pitches all marked out and shaded, comfortable chalets and
mobile homes, play areas, a snack bar and entertainment in high summer.

Informations complémentaires
Further information



Les villages de la Haute-Savoie

Immergez dans le village d'Yvoire, l'un des joyaux incontournables du Bas-Chablais qui vous
accueillera dans ses ruelles au caractère médiéval, ainsi que dans la jolie ville d'eau de Thonon-les-
Bains. — Immerse yourself in the village of Yvoire, one of the jewels in the crown of the Bas-Chablais
region, with its narrow medieval streets, and in the pretty spa town of Thonon-les-Bains. 

 / The villages of Haute-Savoie

Pour les amoureux des balades à vélos, la ViaRhôna est un itinéraire cyclable démarrant de Saint-
Gingolph au bord du lac Léman passant devant notre camping, pour une destination finale à
Marseille. — For those who love cycling, the ViaRhôna is a cycle route starting from Saint-Gingolph
on the shores of Lake Geneva, passing in front of our campsite and ending in Marseille.

Pour les familles / For families

Les activités de la région
Au cœur d’un parc de chênes dans un magnifique domaine de 3,5 hectares, le Relais du Léman,
situé en Haute-Savoie, est un lieu idéal pour les amoureux de la nature où règne calme et
plénitude, à seulement 800 mètres du lac Léman.  — Set in the heart of a park of oak trees on a
magnificent 3.5-hectare estate, the Relais du Léman in Haute-Savoie is the ideal place for
nature lovers to enjoy peace and tranquillity, just 800 metres from Lake Geneva. 

/ Activities in the region

Profitez de la proximité avec le lac Léman et d’un paysage entouré de montagnes. Que vous soyez
sportifs ou contemplatifs, nos montagnes si belles et si proches offrent diverses possibilités de
randonnées. — Enjoy the proximity of Lake Geneva and a landscape surrounded by mountains.
Whether you're a sports enthusiast or a contemplative hiker, our beautiful, nearby mountains offer
a wide range of hiking opportunities. 

/ Landscape to discoverPaysages à découvrir



Impasse Lavau  - 13660 Orgon

04 84 80 01 71

www.provence-camping.net

lavalleeheureuse@pausado.com

04 84 80 01 89

70 chemin de Bourgeon - 07170 Lussas

www.ludocamping.com

ludocamping@pausado.com

Chemin des Lombards - 84490 Saint-Saturnin-les-Apt

04 88 70 00 07

www.leschenesblancs.com

leschenesblancs.com@pausado.com

1874 Route de Die -  26310 Recoubeau-Jansac 

04 85 88 01 38

www.lecouriou.fr

lecouriou@pausado.com

2295 A, Avenue de Saignon. RD 48 -  84400 Apt

04 90 04 85 40

www.campingleluberon.com

leluberon@pausado.com

67 Route de Repingons - 74140 Messery

04 86 86 10 10

www.lerelaisduleman.pausado.com

lerelaisduleman@pausado.com

Scan to discover our other campsites

LES CAMPINGS DU GROUPE  

Si vous souhaitez séjourner dans un
camping familial qui vous ressemble,
alors vous serez comblés par nos sites
qui conjuguent nature, calme et
convivialité

If you want to stay in a family
campsite that suits you, then you will
be delighted by our campsites that
combine nature, calm and
conviviality

Scannez pour découvrir nos autres campings

CAMPSITES OF THE PAUSADO GROUP 
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